

*Ô vous que j'ai tant aimés,
que vos cœurs ne se laissent pas abattre;
Ne regardez pas la vie que je finis,
voyez celle que je commence.*

Saint-Augustin

Paulette **Kippelen**, son épouse;
Elsa, sa fille;
ainsi que toutes les familles parentes, alliées et amies,

ont la douleur de faire part du décès de

Paul KIPPELEN

survenu le lundi 15 novembre 2010, dans sa 70e année.

La cérémonie religieuse sera célébrée le jeudi 18 novembre, à 14 h 30, en l'église de Balschwiller (France - 68).

Cet avis tient lieu de faire-part.